

Preisträger parlieren perfekt



Da Coronabedingt keine offizielle Preisverleihung

stattfinden konnte, übergaben in diesem Jahr die

Gymnasien selbst die Französisch-Preise im Auftrag der Deutsch-Französischen-Gesellschaft (DFG). Nur der Adolf-Blösch-Preisträgerin konnte Bernhilde Starck (links) direkt an die Ausgezeichnete Laura Marie Große,

die ihr Abitur am Theodor-Heuss-Gymnasium Mühlacker gemacht hat,

überreichen. Weitere Französisch-Preise gingen an Carolin Arnold vom Theodor-Heuss-Gymnasium Mühlacker, Ilayda Bilginoglu vom Kepler-Gymnasium Pforzheim, Marie Günther vom Hilda-Gymnasium

Pforzheim, Njomza Hasani vom Hebel-Gymnasium Pforzheim sowie Melinda Vonbank vom Reuchlin-Gymnasium Pforzheim. Der Frankreich-Preis für Französisch an

berufsorientierten Gymnasien an Robin Joel Philipps

von der Heinrich-Wieland-Schule Pforzheim. pm Foto: DFG